

**L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes est enchantée par la conclusion d'une entente relative à l'Accord de Partenariat transpacifique global et progressiste**

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) est ravie qu'on ait annoncé aujourd'hui la conclusion d'une entente relative à l'Accord de Partenariat transpacifique global et progressiste (PTPGP). Il s'agit d'une entente importante qui offrira un plus grand accès au secteur des fruits et légumes frais dans la région Asie-Pacifique.

L'ACDFL est particulièrement satisfaite des dispositions qui figurent dans le chapitre sur les exigences sanitaires et phytosanitaires et des progrès réalisés en matière d'accès aux marchés d'économies importantes, comme le Japon. Puisque le secteur canadien des fruits et légumes collabore avec le gouvernement pour l'aider à réaliser son objectif d'augmenter les exportations agroalimentaires à 75 G\$ annuellement d'ici 2025, l'accès à ces grandes économies émergentes est essentiel à notre croissance.

« Le secteur des fruits et légumes frais perçoit cette annonce comme une occasion exceptionnelle d'intensifier ses échanges commerciaux avec les membres du nouveau PTPGP », a déclaré Ron Lemaire, le président de l'ACDFL. « Nous remercions le gouvernement du Canada pour l'impressionnant travail réalisé dans le cadre de cet accord historique, et nous sommes impatients de collaborer avec les ministres François-Philippe Champagne et Lawrence MacAulay pour favoriser notre accès aux marchés d'autres nouvelles économies émergentes partout dans le monde. »

L'ACDFL continuera de suivre de près les nouveaux développements concernant cet accord pour s'assurer que les intérêts du secteur des fruits et légumes sont préservés.

-30-

**Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :**

Vanessa Schwarz

Gestionnaire, Communications, Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Tél. : 613-226-4187, poste 225 | Cellulaire : 613-878-3312

Courriel : [vschwarz@cpma.ca](mailto:vschwarz@cpma.ca)

**À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) :**

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège social se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui sont responsables de 90 % des ventes des fruits et légumes au Canada. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.